



**Vortrag von ChA Dr. med. Rainer Fritzsche  
Diakoniekrankenhaus Chemnitzer Land Hartmannsdorf  
Burgstädt 21. Februar 2014**

**Thema:**

„Die Erweiterung der Hauptschlagader, welche Bedeutung hat diese Diagnose für das weitere Leben?“

**Inhalt des Vortrages:**

Der Vortrag beschäftigte sich in der Hauptsache mit Operationen von Aneurysmen. Dabei richtete sich das Hauptaugenmerk auf den Einsatz von Stentprothesen und auch Anlagen von Bypässen. Er schilderte anschaulich die möglichen Eingriffe auch bei Krampfadern z.B. auch endovenöse Radiowellenverödung. Die Klinik für Gefäßchirurgie bietet Patienten die Möglichkeit mittels Überweisung durch den behandelnden Arzt eine ambulante Vorstellung jeweils montags von 9 bis 16 Uhr. Anmeldung über die Case Managerin Tel. 03722/ 761579 . Gefährlich werden Erweiterungen der Gefäße ab 5,5 mm..

**Impressionen**

